

Movistar South American Cup, los más rápidos en La Parva

Descrito por los entendidos como uno de los mejores circuitos de todo el hemisferio sur, la Movistar South American Cup, realizada en La Parva, reunió a lo más selecto de los deportistas de la nieve.

Fueron 120 corredores de 14 países, quienes a lo largo de dos mangas demostraron por qué han llegado a ser los mejores exponentes en la disciplina. Todo el colorido de las vestimentas de nieve y La Parva con un lleno total sirvieron como un perfecto escenario para que el sábado 25 se realizara esta fecha FIS, que se ha convertido en parada obligada de los mejores del globo.



►► Noelle Barahona y Alex Boit.



▲▲ Francisco Echeverría, José Tomas Echeverría, Martín Anguita y Raúl Anguita.



►► Ian Kvasnicka, Pavla Klicnarova y Novakovska Ivana.



▲▲ Valentín Signe, Josefina Signe, Carolina Ibáñez y Marcelo Signe.